

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

En Randstad nos tomamos muy en serio los datos personales que nos facilitas al usar nuestros servicios y nos comprometemos a mantener tus datos personales completamente a salvo.

De conformidad con el Reglamento Europeo 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016, el Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, te informamos que tus datos personales serán tratados de acuerdo con los requisitos establecidos en la referida normativa.

A continuación podrás encontrar más información sobre nuestro compromiso con tu privacidad.

¿Quién es el Responsable del tratamiento de tus datos?

El Grupo Randstad (o Randstad), compuesto por las siguientes entidades:

- Randstad España, S.L.U., CIF B-85536134
- Randstad Empleo Empresa de Trabajo Temporal, S.A.U., CIF A-80652928
- Randstad Project Services, S.L.U., CIF B-84425131
- Vexter Outsourcing, S.A.U., CIF A-79492286
- Randstad Technologies, S.A.U., CIF A-81989360
- Randstad Consultores y Soluciones de Recursos Humanos, S.L.U., CIF B-81500043
- Fundación Randstad, CIF G-83844316

Domicilio social: Calle Vía de los Poblados, nº 9, Edificio B, 28033 Madrid.

Los datos de contacto del Delegado de Protección de Datos (DPO) que centralizará la gestión de la protección de datos de Randstad son: proteccion.datos@randstad.es.

¿De dónde proceden tus datos?

Tus datos personales nos han sido proporcionados por ti directamente. También es posible que tus datos de contacto nos hayan sido proporcionados por un Cliente en el contexto del desarrollo del programa de outplacement encargado a Randstad. Asimismo, en aquellos procesos de selección donde sea necesario obtener referencias, tus datos nos serán proporcionados por las empresas en las que hayas trabajado a lo largo de tu carrera profesional.

¿Con qué finalidades tratamos tus datos?

Es necesario que facilites a Randstad datos de carácter identificativo y de contacto, relativos a las características personales, académicos y profesionales, de empleo y de demás datos complementarios (permisos y titulaciones, aficiones, conocimientos de idiomas y otras materias disciplinarias...) para la valoración de tu perfil profesional y para que Randstad pueda orientarte en tu futuro desarrollo laboral, o incluso facilitar tu candidatura para las eventuales ofertas de trabajo tanto del propio Grupo Randstad como de terceras empresas, que puedan surgir durante el desarrollo del programa de recolocación y de las que Randstad tenga conocimiento. La comunicación de tus datos es un requisito necesario para poder participar en el programa de outplacement y, en caso de no consentirlo, no podrás participar en el mismo.

Asimismo, es posible que en determinados procesos de selección se necesite solicitar referencias a las empresas en las que hayas trabajado a lo largo de tu carrera profesional. Con la aceptación de esta Política de Privacidad autorizas a Randstad expresamente para solicitar y obtener esas referencias.

Tus datos personales también serán tratados para informarte, incluso por vía electrónica, de todo lo que tenga relación directa o

indirecta con el programa de reorientación profesional en el que participas y las candidaturas a las que optes dentro del mismo.

Garantizas que los datos facilitados son ciertos, haciéndote expresamente responsable de las posibles consecuencias que tuvieran causa en la falsedad de dicha información. Por su parte, Randstad ha adoptado las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar la seguridad e integridad de tus datos, así como para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizados.

El plazo de conservación de tus datos será por el tiempo necesario para satisfacer la finalidad para la cual nos los has facilitado, así como para atender las responsabilidades del Grupo Randstad que se pudieran derivar de los datos facilitados o de cualquier otra exigencia legal.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de tus datos?

La base legal para el tratamiento de tus datos es el consentimiento que prestas al aceptar esta Política de Privacidad antes de enviarnos/facilitarnos tus datos.

¿A qué destinatarios se comunicarán tus datos?

Tus datos se comunicarán a aquellas empresas (Clientes) que, por su propia iniciativa o a propuesta específica de Randstad, pudieran estar interesadas en la valoración de tu candidatura para un determinado puesto de trabajo.

Asimismo, se podrán comunicar los datos de progreso al Cliente en el contexto del desarrollo del programa de outplacement encargado a Randstad. Adicionalmente, y únicamente si has prestado de forma previa tu consentimiento, podemos compartir tus comentarios acerca de Randstad Risesmart con tu empresa con el objetivo de mejorar nuestros servicios y procesos.

Finalmente, Randstad podrá comunicar igualmente tu datos a las Administraciones Públicas, Jueces y Tribunales con motivo del cumplimiento de las obligaciones legales que le correspondan. Igualmente Randstad podrá comunicar los datos a terceros, pertenezcan o no al grupo Randstad, que presten servicios en nombre de Randstad en relación con las finalidades de tratamiento indicadas (ya sea en su condición de corresponsables o encargados del tratamiento). Tal comunicación podrá producirse desde el mismo momento en que prestes tu consentimiento con la aceptación de esta Política de Privacidad.

¿Realizamos transferencias internacionales de datos?

Los proveedores contratados por el Grupo Randstad para la prestación de distintos servicios, pueden llegar a tratar tus datos personales y realizar transferencias internacionales de tus datos fuera del Espacio Económico Europeo (EEE) y a países con respecto de los cuales no exista una decisión de adecuación por parte de la Comisión Europea, las cuales se llevan a cabo estableciendo los marcos jurídicos adecuados.

Para más información sobre las transferencias internacionales de datos realizadas por Randstad accede al siguiente [enlace](#).

¿Cuáles son tus derechos cuando nos facilitas tus datos?

Tienes garantizados los derechos que se establecen en la legislación en materia de protección de datos personales, y podrás ejercer, gratuitamente y cuando lo estimes oportuno, los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación de su tratamiento, de portabilidad y el derecho a revocar el consentimiento prestado en lo concerniente a su tratamiento, sin que ello afecte a la licitud de tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada. Para obtener información más detallada sobre tus derechos, puedes acceder a la [guía de la Agencia Española de Protección de Datos](#).

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos aludidos podrás remitir la solicitud por correo electrónico a proteccion.datos@randstad.es o bien dirigir una comunicación escrita, a la siguiente dirección postal: GRUPO Randstad - Protección de datos, Calle Vía de los Poblados nº 9, Edificio "Trianon", Bloque B, planta 4ª, 28033, Madrid, adjuntando en todos los casos copia del documento acreditativo de tu identidad.

Cuando entiendas que no se ha atendido adecuadamente al ejercicio de tus derechos o consideres que tus datos no son tratados correctamente, podrás dirigir tus reclamaciones a la Agencia Española de Protección de Datos, www.agpd.es.

En todo caso, finalizado el periodo de retención o solicitada la cancelación por tu parte, Randstad se reserva el derecho a conservar, debidamente bloqueados, tus datos en los casos en que ello fuera necesario para dar cumplimiento a las obligaciones y

responsabilidades impuestas por las leyes o normas de obligado cumplimiento, o cuando fuera requerida para ello por mandato de autoridad competente con arreglo a derecho.